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	The need for a cloud policy
	Потребность в «облачной» политике

	 The last few months have seen a cloud washing wave in the service provider market. The phenomenon has used fascination with the word “cloud” and a curiously vague definition of the corresponding service models to repackage classic services under the cloud banner. Even though the market has generally grasped the broad outlines of cloud models (market segmentation between IaaS, PaaS and SaaS offers), it has yet to master the different models that make up each of these segments.
	Последние несколько месяцев мир стал свидетелем «облачной» волны на рынке услуг. Слепое восхищение словом «облако», а также любопытно неоднозначное определение соответствующих моделей услуг сподвигли на выпуск классических сервисных моделей с «облачной» структурой. Даже в том случае если на рынке уже существует широкий спектр облачных моделей (рыночное разделение между IaaS, PaaS и SaaS offers), он все еще вынужден улучшать эти модели, которые включают в себя каждый из данных сегментов.

	Migrating to the Cloud requires a common policy
	Переход к Облаку требует общей политики

	Since reducing costs is one of the main benefits to expect from the Cloud, massification and the scale effect naturally tend to promote the idea of unifying infrastructures. However, independent cloud subscriptions outside any unified IT strategy only serve to hinder any efforts at consolidation.
	С тех пор как сниженные цены стали главными ожидаемыми преимуществами Облака, массификация и эффект «шкалы» естественно подталкивают к продвижению идеи унификации инфраструктур. Однако, независимые облачные субскрипции вне единой IT стратегии служит только для того, чтобы препятствовать любым усилиям, приложенным к объединению. 

	Furthermore, one of the conditions for an IT division turning to cloud services – as demonstrated by major technological revolutions in the past – is to ensure the convergence of the infrastructure powering the information system throughout the migration to the Cloud. This avoids creating an independent silo within the information system.
	Более того, одним из условий обращения IT отдела к облачным сервисам – как показывало большое количество технологических революций в прошлом – является гарантия конвергенции инфраструктуры, включающей информационную систему посредством перехода к облаку. Это исключает образование независимых сегментов вне информационной системы

	Despite the hype, the Cloud remains foggy
	Не смотря на шумиху, идея Облака до сих пор туманна 

	Take IaaS for example. In this segment we find terms like “Internal Cloud,” “Private Cloud,” “Virtual Private Cloud” and “Public Cloud.” Not too clear at first glance. Making matters more complicated is the fact that there is no standard vocabulary for these services, even though the terms suggested by some major players in the market are gaining more and more currency, due to their pertinence.
	К примеру, возьмем IaaS. В данном сегменте обнаруживаются такие термины как “внутреннее облако,” “частое облако,” “частное виртуальное облако” и “общественное облако.” На первый взгляд не совсем понятно. Усложняет дело еще и тот факт, что для обозначения данных видов сервиса не существует единого вокабуляра, а те слова, что рекомендованы ведущими игроками на рынке употребляются все чаще и чаще в зависимости от того, уместны они или нет. 

	
	

	The Cloud: a distant cousin of the gasket?
	Облако: дальний родственник 

	In a world in need of a complete overhaul, it’s always helpful to find analogies in other areas. For example, other industries have already undergone this kind of total revolution in their path to maturity. Take the automotive industry for one. For a good part of the 20th century, drivers needed to be pretty good mechanics just to cruise down the highway. And of course you couldn’t get anywhere without your hand crank.
	В мире, где существует необходимость постоянных перемен, всегда полезно искать сходства в других сферах. Например, другие отрасли индустрии на пути своего становления уже перенесли подобную тотальную революцию. Возьмем к примеру отрасль автомобилестроения. Добрую половину 20го века водителям приходилось быть еще и хорошими механиками просто для того, чтобы проехаться по шоссе. И конечно, невозможно было никуда добраться без специальной заводной ручки. 

	Indeed there was a time when driving meant getting your hands dirty, literally! Mechanics were all over, building their empires on gaskets and platinum screws. Nowadays, most mechanics use their skills to improve vehicle performance. They prevent breakdowns instead of fixing them, and do more tune-ups than repair work. As the industry matured, progress in maintenance practices made the mechanic’s new role both necessary and useful. But why would IT professionals give up their daily bread? For the same reasons old-style mechanics changed the services they offered (at least we hope mechanics have adjusted both for their livelihoods and their customers!): quite simply because this daily bread is shrinking smaller and smaller every day.
	Действительно, ведь были времена, когда вождение значило необходимость запачкать руки! Автомехаников было так много, они строили свои империи на и платиновых болтах. В наше время механики используют свои навыки для улучшения эффективности транспортного средства. Вместо того, чтобы ремонтировать что-либо, они предотвращают любые неполадки, и прибегают больше к настройкам. С развитием отрасли, прогресс в процессе техобслуживания сделал профессию механика значимой и полезной. Зачем же IT специалистам отказываться того, что их кормит? По тем же причинам механики старой школы были вынуждены изменить предлагаемый ими сервис (будем надеяться, что механики и сами не потеряли, и клиентов не обидели!): просто потому, что с каждым днем этого хлеба насущного становится все меньше и меньше.


